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INITIATIV.-Special: fairfast.de und die VGW

Schnelles Internet für alle im Altkreis 
Gmünd: Die Führungsspitze der GmündCOM 
(von links: Yannick Kühnhöfer, Mitglied der 
Geschäftsleitung, Geschäftsführer Stephan 
Crummenauer und Geschäftsführer Matthias 
Sonnentag) setzt sich mit der Marke fairfast.de 
immer weiter durch in der Region.
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Einfallsreichtum
und großes Wissen

Die Zahlen sind imposant: fairfast.de und die VGW 
schlossen nicht nur 2500 Wohneinheiten an bestes 
Internet an, dabei wurden auch über 300 Gebäude an-

gesteuert und 250 Verteilerknotenpunkte mussten in den 
Häusern gesetzt werden. Stephan Crummenauer erklärt 
die Stärke, die sich durch der Knotenpunkte ergibt: „Unse-
re Übertragungsleistung kommt tatsächlich auch beim 
User, beim Endverbraucher an. Unsere Messungen haben 
ergeben, dass wir durch das Verfahren, direkt vor Ort über-
all Verteilstationen gesetzt zu haben, beste Werte bei der 
tatsächlich zur Verfügung gestellten Internetverbindung 
vorweisen können. Ein absoluter Mehrwert für die VGW-
Kunden.“

Dabei ließen Stephan Crummenauer und sein Team 
sich von nichts abschrecken und bewiesen großen 
Einfallsreichtum: „Ja natürlich kam es immer wieder 

zu ganz besonderen Herausforderungen. Alles andere wäre 
aber auch bei der Vielzahl der Anschlüsse verwunderlich“, 
ergänzt Yannick Kühnhöfer, bei fairfast.de die rechte Hand 
Crummenauers und in das VGW-Projekt involviert. Der Pro-
jektgedanke sei von Beginn an gewesen, möglichst vielen 
Menschen im Altkreis Schwäbisch Gmünd einen Zugang 
zu bestem Internet zu verschaffen. Einerseits durch das 
Verlegen von neuen Glasfaserkabeln, andererseits auch 
zur „Auffrischung“ und Nutzung von bestehenden Koaxial-
netzen. „Wir sind mit beiden Varianten Gigabit-fähig“, so 
Yannick Kühnhöfer. 

Klar sei von Beginn an gewesen, dass die VGW-Mieter 
nicht nur in den Genuss des schnellen Netzes kom-
men sollten, sondern auch in Sachen TV in Zukunft 

bestens ausgestattet sind. Zudem, erklärt Stephan Crum-
menauer, sei auch in Sachen Hardware das Nonplusultra 
verwendet worden: „Bei uns gibt es keine No-Name-Router 
zum Beispiel. Alle Einheiten haben eine FritzBox.“ Das alles 
gewährleiste, was VGW und fairfast.de von Beginn an ge-
sagt haben: „Bei uns kriegt der User auch das, was drauf 
steht, und keine Mogelpackung.“


